

10ème Anniversaire du Collège...

La 19ème Journée de Médecine d'Urgence des Pays de la Loire a eu lieu le 20 Novembre dans notre site habituel de l'abbaye de Saint Florent le Vieil, le thème central étant consacré à la prise en charge des **urgences chez la femme enceinte**. Les interventions de haute qualité ont permis aux participants d'améliorer leurs connaissances dans ce domaine particulièrement sensible. Les communications orales libres ont permis à nos jeunes médecins de présenter leurs travaux souvent en rapport avec leur mémoire de DESC de médecine d'urgence. Il n'y a pas eu cette fois ci, de proposition de communication paramédicale et l'ensemble du collège invite donc les équipes à en envoyer pour la prochaine journée. La controverse « Infirmier anesthésiste en SMUR : pour ou contre » a permis à tous de s'exprimer sur cette pratique.

La matinée était consacrée aux ateliers et à des aspects plus pratiques à la fois pour les médecins et les infirmiers, comme la réanimation de l'arrêt cardiaque avec **l'emploi d'un DSA**, la ventilation non invasive et l'échographie aux urgences. Lors de l'assemblée générale, le Professeur Potel a décrypté la circulaire de mise en place des réseaux régionaux des urgences et a mis en évidence leur importance pour l'évolution de notre métier dans les années à venir.

Le collège doit jouer un rôle majeur dans la mise en place de ce réseau en proposant des procédures de prise en charge dans les filières syndrome coronarien, accident vasculaire cérébral, traumatisé crânien et urgence main et en désignant les coordinateurs départementaux de ce réseau. Une réunion préliminaire a déjà eu lieu à Angers au mois d'octobre pour débiter notre réflexion.

L'ensemble de ces actions positionnent le collège comme référent régional en médecine d'urgence, tant pour l'enseignement post-universitaire que pour la mise en place du réseau et la participation aux instances régionales.

La prochaine journée aura lieu le **14 Mai à Saint Florent** ce sera la 20ème édition et le **10ème anniversaire du Collège**. Le thème central sera consacré aux

Édito de novembre 2008

Écrit par Philou

Jeudi, 13 Novembre 2008 02:14 - Mis à jour Mercredi, 17 Octobre 2012 22:45

urgences hématologiques

et une

Surprise vous y attend..



Pr Philippe LE CONTE

CHU NANTES

Président du Collège